

- Крупенков, Н. Ф. Ленин и Курская магнитная аномалия : очерки / Н. Ф. Крупенков. – Воронеж : Центр.-Чернозем. кн. изд-во, 1970.
 - О восстановлении Курской магнитной аномалии : из докладной записки секретаря Курского обкома ВКП (б) П. Доронина председателю Госплана СССР Н. А. Вознесенскому // Хрестоматия по истории СССР. 1917-1945. – Москва, 1991. – С. 516.
 - Пешехонова, О. В. История КМА (1919-1926 гг.) / О. В. Пешехонова // События и люди в документах курских архивов. – Курск, 2006. – Вып. 4. – С. 58-68.
 - Пешехонова, О. В. Роль особой комиссии при Горном совете ВСНХ (ОККМА) в изучении и исследовании Курских магнитных аномалий после Октябрьской революции 1917 г. / О. В. Пешехонова // Новый взгляд на Октябрьскую революцию 1917 г. – Курск, 2007. – С. 40-43.
 - Пешехонова, О. В. Страницы истории исследования КМА / О. В. Пешехонова // Актуальные проблемы научного творчества ученых кафедры истории России. – Курск, 2010. – Вып. 6. – С. 141-149.
 - Пигорев, И. Я. Особенности Курской магнитной аномалии и методы их изучения // Пигорев, И. Я. Экология техногенных ландшафтов КМА и их биологическое освоение. – Курск, 2006. – С. 30-50.
-
- Бакинский, А. КМА / А. Бакинский // Вокруг света. – 1952. – №12. – С. 2-5.
 - Марягин, Георгий. Большая руда / Г. Марягин // Новый мир. – 1958. – №5. – С. 3-11.
 - Капитонов, Е. И. В. И. Ленин и Курская магнитная аномалия / Е. И. Капинов // География в школе. – 1969. – №4. – С. 10-15.
 - Лепешенко, В. Заботы Ленина о разработке недр КМА / В. Лепешенко // Финансы СССР. – 1969. – №9. – С. 30-37.
 - Крупенков, Н. Земное притяжение / Н. Крупенков // Наш современник. – 1970. – №4. – С. 105-113.
 - Шевляков, С. Н. Освоение Курской магнитной аномалии / С. Н. Шевляков // История СССР. – 1975. – №6. – С. 86-94.
 - Лифшиц, Л. Особо важное государственное значение / Л. Лифшиц // Техника – молодежи, 1980. – №4. – С. 9-11.
 - Свешников, Н. А. Курская магнитная аномалия в первые годы советской власти / Н. А. Свешников // Вопросы истории. – 1989. – №2. – С. 178-183.
 - Шевченко, Ю. Результаты отправить в Кремль / Ю. Шевченко // Сов. Союз. – 1990. – №2. – С. 44-47.
 - Панов, Ф. Здесь открывались «двери в славу» / Ф. Панов // Курская правда. – 2002. – 5 дек. – С. 3. (Чем мы знамениты).
 - Выводцев, В. Крупнейшая в мире железорудная провинция : история открытия и освоения Курской магнитной аномалии / Василий Выводцев // Курск. ведомости. – 2003. – № 4. – С. 41.44.
 - Семенов, Николай. Искореженная память / Н. Семенов // Курская правда. – 2007. – 19 янв. – С. 3.
 - Толмачева, Е. Железо для диктатуры пролетариата / Е. Толмачева // Городские известия. – 2008. – 5 апр. – С. 4
 - Полевая, В. Так начиналась КМА / В. Полевая // Курская правда. – 2009. – 9 апр. – С. 2 : фото.
 - Особые люди особого карьера. С начала активного освоения Михайловского месторождения – 90 лет // Курская правда. – 2013. – 4 апр. – С. 5 : фот.
 - Черных, А. Первый ковш на первой скважине КМА подняли 90 лет назад / А. Черных // Городские известия. – 2013. – 11 апр. – С. 4 : фото.